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我校举办评估联络员、讲解员第二次培训会

为迎接本科教学工作合格评估，做好评估专家的联络与服务

工作，7 月 24 日下午，我校在团学活动厅举办评估联络员、讲

解员第二次集中培训。全体联络员、讲解员，学校办公室，学校

评建办，各学院评建专员及教学秘书参加会议。会议由学校办公

室主任姚林茹主持，特邀大连东软信息学院佟玲教授作本次线上

培训。

会上，佟玲教授就联络员队伍的选拔、培训、工作职责、工

作内容、工作原则等方面为大家进行了系统的培训。她全面介绍

了评估专家进校考察的基本工作流程和要求规范，详尽阐述了接

待专家方面需要注意的相关事项，并分享了所在院校在评建过程

中的先进做法和典型经验。她强调，评建联络员要深刻认识评估

工作的目的和意义，主动加强学习，积极参加培训，注重“内强

素质、外塑形象”，以专业化的工作能力、饱满的工作热情和严

谨务实的工作作风投入到迎评促建工作中。

随后，佟教授与现场老师以连麦的方式，就专家考察进校时

可能遇到的细节问题进行交流讨论，并耐心细致的回答老师们提

出的各种问题。在场老师以认真负责的态度进行交流分享，考虑

问题细致入微，现场交流氛围热烈，以饱满的学习热情，为做好

下一步实战工作做好充足的准备。

最后，姚主任对此次培训会进行了总结，并提出三点要求。

一是要深刻认识评估工作的重要性，认真担负起联络员、讲解员
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所肩负的责任与使命，不仅是荣誉，更是责任。二是要全面深入

熟悉学校办学状况，要对学校的校情校史、基本情况熟捻于心。

三是要善于灵活应对。自觉加强学习和培训，努力掌握作为引导

员的基本要求，以更加专业化的素养、饱满的工作热情和严谨务

实的工作作风，切实做好各项准备工作，为我校圆满通过本科教

学工作合格评估做出积极贡献。
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安阳学院召开学工系统 2022-2023 学年第二学期

总结会暨评建工作推进会

7月20日下午，我校在综合楼团学活动厅召开学工系统2022

—2023 学年第二学期总结会暨评建工作推进会。党委副书记、

副校长张宇出席会议并讲话，两校区各学院党总支副书记、学工

秘书，学生处、团委全体成员及全体辅导员参加会议。会议由党

委学工部部长、学生处处长赵吉主持。

张宇总结了本学期学生工作，并对下一阶段评建工作任务和

新学期工作进行了专题部署。他指出，过去的一学期，我校学生

工作以习近平新时代中国特色社会主义思想为指导，深入学习贯

彻党的二十大精神和团的十九大精神，聚焦育人质量开展各项工

作，从加强学生的思想引领、关注学生心理健康、做好毕业生工

作及开展日常培训等几方面回顾了上学期的各项工作以及取得

的成绩，对全体学工老师坚守育人初心，砥砺奋进给予了充分肯

定。他强调，学校即将迎来本科教学工作合格评估，下阶段学生

工作要紧紧围绕四个方面来开展：一要坚定信心，凝聚共识，评

估工作，重在建设，不在一刻，而在时时刻刻，要抓好每一个细

节，从严从紧推进各项工作；二要立足新起点，奋力新作为，迎

新工作是检验学生工作是否真正做到“以生为本”的试金石，要

深化思想认识，前置工作环节，以高度的责任心保障新学期迎新

工作平稳有序开展；三要持之以恒加强学风建设，要客观、全面

认识和分析当前学风建设所取得的成绩和存在的问题，把学风建
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设作为一项重要工作抓紧、抓细、抓实；四要打造学生工作特色

品牌，引领思政教育模式创新，切实把品牌创建活动作为全面加

强和改进学生工作、建设高品位校园文化、提升学生综合素质的

重要抓手。

会上，赵吉围绕普通高等学校本科教学工作合格评估指标和

基本要求，对学生工作所涉及到的指标和各观测点的合格标准、

内涵分析、专家考察重点等进行了逐一解读。他指出，各学院要

将评估指标体系与学院实际工作相结合，将“三全育人”贯穿于

工作全过程，有目的、有针对性地开展相关教育活动，扩大活动

的覆盖面和影响力，追踪活动的实际成效，全力奋战本科教学工

作合格评估的“最后一公里”。

本次会议指明了学生工作方向，全体学工老师将继续围绕

“立德树人”根本任务，立足岗位，迎难而上，外塑形象，内强

素质，把工作标准调到最高，把精神状态调到最佳，努力为迎评

促建工作贡献力量，以新担当新作为推动我校学生工作高质量发

展。
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我校体育教学部三位教师喜获全国大奖

7 月 21 日，由国家体育总局体操运动管理中心、中国蹦床

与技巧协会主办，中国蹦床与技巧协会排舞分会、保定市体育局、

杭州佑嘉体育文化创意有限公司联合承办，保定市徐水区教育和

体育局、北京速翼体育发展有限公司协办，河北全能体育产业有

限公司执行的 2023 年全国排舞锦标赛圆满举办！

我校体育教学部首次参加全国性质的锦标赛，共有三位教师

喜获 5 项大奖，分别是李苗苗老师获得高校教师组初级规定动作

特等奖 1 项、王彩红老师获得高校教师组中级规定动作特等奖 1

项、高校教师组初级原创动作特等奖 1项、卢宁瑞老师获得高校

教师组高级规定动作特等奖 1 项、高校教师组中级原创动作特等

奖 1 项。

本次大赛吸引了来自全国 16 个省、市、自治区和香港特别

行政区的近千名参赛选手。排舞作为一项国际性体育运动，涵盖

了上百种运动舞蹈，本届锦标赛共设立了单双人、规定、自选、

串烧、原创、开放等 10 个大项，31 个小项。比赛期间，共举办

各类单项和团体比赛 81 场次，赛事直播间累计观看量上万人次。

通过此次比赛，展现了我部教师扎实的专业实力与团队协作

能力。近年来我部积极组织教师参加省市各类专业竞赛，达到“以

赛促教”“以赛促学”的目的，使教学和大赛之间形成良性互动。

在接下来的工作中，我部将继续结合专业特点，坚持立德树人根

本任务，发挥专业优势，为认真落实建设一流学科积极贡献力量。
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群策群力，迎难而上，稳扎稳打促进评估工作开展

——张宇校长赴音乐与传媒学院开展调研工作

2023 年 7 月 17 日上午，副校长张宇赴音乐与传媒学院开展

评估调研工作，调研内容主要围绕暑期学院评估工作计划与实施，

音乐与传媒学院院长李院长、院长助理周士明以及各专业教研室

主任参与了本次调研座谈。

张校长首先对我院全体教职员工表示亲切慰问，对暑期迎评

工作开展以来我院在实训室建设、磨课、论文整改等工作中的科

学性和规范性表示认可。他围绕评估指标要求就学院如何进一步

深入落实相关迎评促建工作进行了详细的部署并提出了四点要

求：一是要有主人翁意识要充分认识评估工作对学校事业发展的

重大战略意义，充分认识音乐与传媒学院作为学校重要组成部分

的工作职责和重任；二要围绕重点抓好落实。要充分调动好每一

位教职工的工作劲头，凝聚共识，顾全大局，合理安排好假期工

作与生活的关系；三要根据各项工作的进度动态化修订评估工作

台账，对磨课等各项工作要认真细致的分析；四是要求全体教职

工对学校和本单位的主要工作要有清晰地了解和把握，抓好工作

重心，做到工作不盲目。

座谈会上，李院长结合张校长的四点要求再次明确了音乐与

传媒学院评建工作的内容与要求，她指出要认真做好统筹计划、

严格要求，规范运作，确保高质量完成各项评估工作。会上，各

教研室主任还汇报了各组工作的进展情况以及目前存在的困难
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与问题，并就阶段性工作进行合理规划，确保暑期迎评促建工作

扎实推进。
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建筑工程学院召开课堂教学磨课工作安排会议

为进一步提升教师课堂教学水平，推进课程内容改革、教学

方法改革、考核方式改革，全面提高学院人才培养质量，2023

年 7 月 20 日上午，安阳学院建筑工程学院在图书馆 T209 召开课

堂教学磨课工作安排会议，院长李树文教授、院长助理杨舒婷、

各教研室主任及学院全体教师参加了本次会议，会议由李树文院

长主持。

首先，李院长传达了最近学校出台的《安阳学院“人才培养

提质工程”实施方案》、《安阳学院关于进一步深化课堂教学改

革的实施意见》和《安阳学院关于进一步加强和改进实践教学工

作的实施意见》，由此强调了学校对于课堂教学改革工作的重视

程度，以及提高人才培养质量和教育教学改革的重要性。结合评

建工作，提出了接下来学院将扎实推进教育教学改革方面要进行

的三项内容：课程内容改革、教学方法改革、考核方式改革。随

后，李院长对课堂教学磨课工作进行了部署，表示先由老教师进

行示范性教学，展示自己多年积淀下来的深厚课堂教学功底，再

由青年教师上台磨课，通过学习、交流与历练，有效提升教师的

课堂教学水平。

接着，李院长分享了自己的教学教研体会与认识，主要从好

课的标准、从接受课程任务到讲第一次课的准备、板书和课件的

使用和结合、值得思考的一些课程教学问题等方面进行了交流与

探讨。最后，李院长还分享了自己教学期间的课件与板书。对李
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院长的分享 PPT，参会的老师认真听取，有的进行了纪录，有的

拍了视频，这将对青年教师系统的了解课堂教学的规律和规则起

到积极的作用。

本次课堂教学磨课工作安排会议，不仅使全体教师进一步认

识到了课堂教学改革和磨课工作的重要性，李院长的现身说法和

经验分享，也使全体教师受益良多。学院全体教师将会以此次会

议为契机，潜心教学研究，认真磨课，努力提高课堂教学质量。
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